

Ressort: Entertainment

Kim Kardashian will keine Baby-Geschenke

Los Angeles, 30.04.2013, 20:14 Uhr

GDN - Kim Kardashian will keine Baby-Geschenke bekommen. Der TV-Star und ihr Partner Kanye West erwarten ihr erstes Kind im kommenden Juli und haben ihren Freunden gesagt, dass sie anstatt Geschenken lieber Spenden bekommen möchten, um sie dem "Lurie Children's Hospital" in Chicago zu spenden, berichtet "TMZ".

Der Grund: Kanye West ist in der Nähe des Krankenhauses aufgewachsen, deswegen fühlt er sich mit der Einrichtung verbunden. Das Paar war jahrelang befreundet, bevor es 2012 offiziell zusammenkam.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12884/kim-kardashian-will-keine-baby-geschenke.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com